

# 芳草園通信 vol.181

令和元年9月20日発行

発行



9月も終盤になりましたが、まだまだ暑い日が続いております。今月は敬老会の他にも、米寿や百歳になられた方のお祝いなど、うれしい事が多い月でした。これからも、益々お元気で過ごしていただきたいと思っております。



## 敬老会を開催しました (9月10日)

今年も職員が、工夫を凝らした演芸を披露しました。女性職員による二人羽織や、男性職員の髭ダンス、ジェスチャーゲームなど、大いに笑っていただきました。園長の獅子舞は今年も健在で、お祝いに華を添える事ができたようです。また、締めには全員でおはら節を踊り（好きな方は一緒に踊っておられました）、最後まで賑やかな敬老会になりました。お祝いの紅白饅頭も「おいしかった」との感想をいただき安堵いたしました。

来月は運動会を計画しておりますので、また楽しみにしていただきたいと思っております。



二人羽織



獅子舞  
(左上)



髭ダンス



おはら節  
(左)



紅白饅頭贈呈

## ★お知らせとお願い

- ・皆様ご存知のように、10月1日から消費税が変更になります。また、それに伴い介護保険の一割負担が上がります。(1日当たり1円～4円) 詳しくは来月の通信でお知らせしますので、よろしくお願ひいたします。
- ・インフルエンザの予防接種を11月に予定しておりますので、各自治体から問診票が届きましたら、お早目のご提出をお願いいたします。

## ～今後の行事～

- 昼食会 10月8日 (火)
- 音楽レクリエーション 10月9日 (水) 21日 (月) 30日 (水)
- 運動会 10月26日 (土)
- 誕生会・おやつバイキング 10月29日 (火)

